

Zur sofortigen Veröffentlichung.



Tina Rüdener leitet das Mawell

Karriere: Die Bad Mergentheimerin ist zu Jahresbeginn eingestiegen



Von China in die Chefetage des Mawell Resort Langenburg: Tina Rüdener ist die neue Direktorin. „Es beginnt hier...“ – der Slogan des Wellnesshotels – trifft auch auf die 48-jährige Bad Mergentheimerin zu. Seit 1. Januar 2024 ist sie Teil der Mawell-Familie.

Seit ihrer Ausbildung zur Reiseverkehrskauffrau hat sich bei Tina Rüdener viel getan. Während eines Auslandsaufenthalts in China absolvierte sie zunächst ein Fernstudium „Medien-Management“, bevor sie sich bei BCD Travel (ehemals Hapag Lloyd Geschäftsreisen GmbH) für das Sales & Account Management Süddeutschland verantwortlich zeichnete. Neben Erfahrungen im Event- und Konzertmanagement, kann sie auf eine 18-jährige Tätigkeit bei S.Oliver als Head of HR, Payroll und Travel Management zurückblicken. Zuletzt war Tina Rüdener als Chief Operation Officer in der Geschäftsleitung der Mewako GmbH tätig. Als Tochter des Bad Mergentheimer Urgesteins Raimund Rüdener, der durch viele Facetten Bad Mergentheim über seine Grenzen hinaus bekannt machte, wurde ihr viel Handwerkszeug in die Wiege gelegt.

„Durch ihre vielseitige Berufserfahrung, ihre Freundlichkeit und ihre Herzlichkeit kann sich Tina Rüdener bestens auf die Bedürfnisse unserer Gäste einstellen“, betont Hoteldirektorin Sabine Groninger, die mit Tina Rüdener die weibliche Doppelspitze des Wellnesshotels bildet. Der Fokus von Sabine Groninger liegt dabei auf dem Bereich Guest Relation, wohingegen Tina Rüdener für die Bereiche Human Resources, Administration und Systemverwaltung zuständig ist. Tina Rüdener hat somit die Aufgaben von Katharina Stahl übernommen, die sich derzeit in Elternzeit befindet. „Tina Rüdener ist genau die richtige für diese verantwortungsvolle Position“, so Groninger. „Ich freue mich den Gästen sowie auch den Mitarbeitern immer ein offenes Ohr zu schenken. Das Mawell bietet Raum für Entfaltung - in diesem Umfeld mitgestalten zu dürfen, darauf freue ich mich sehr“, sagt die Bad Mergentheimerin.

Es beginnt hier